
Aos quatro dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE 

RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; 

SEVERINO DO RAMOS DA SILVA CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE 

SOUZA, os funcionários da casa, além de outras autoridades e demais pessoas da 

comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor presidente Severino do Ramos da Silva 

Carneiro desejou aos presentes votos de boas vindas, continuando passou a palavra 

ao segundo secretário o senhor vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a 

frequência dos vereadores presentes à reunião, onde foi constatada a presença de 

todos os edis. Em seguida colocou em discussão a ata da sessão anterior, realizada 

no dia 19 de Novembro de 2022, e não havendo nada a discutir foi aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia, NÃO HAVENDO NADA EM PAUTA A SER TRATADO. Dando 

continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao 

horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem 

repudiar a resposta recebida do Município, dizendo que não pode doar o terreno, 

porque estão pedindo terreno pra igreja batista, visto que o Instituto TRANSFORMAI 

é uma instituição de interesse público e que não foi pedido terreno para a igreja e 

sim para o Instituto, o que não encontra vedação legal alguma, e que vai enviar essa 

resposta para o pessoal do Instituto tomar conhecimento; pede ao presidente que 

cobre do Prefeito a resposta aos seus requerimentos, no que tange ao critério para 

concessão de bolsas de estudos e ao carro para conduzir pacientes de fisioterapia 

até a Unidade Mista de Saúde; fala que esteve visitando a escola Maria Dionísia, no 

Manguenza, e que pode constatar lá a existência de salas de aulas com tamanho 

inadequado para abrigar mais de 20 alunos, além dos banheiros e vestiários do 

Ginásio de Esportes da Escola que estão deteriorados, servindo como depósito de 

lixo; diz que sobre o novembro azul, já se posicionou contra essas campanhas 

sexistas, mais que aqui em Nova Olinda não cuida do homem nem no mês de 

novembro, que dirá no restante do ano; fala que teve conhecimento de um áudio em 

que um cidadão diz que a oposição fala sempre as mesmas merdas, e que vem 

repudiar essa fala, pois o que a oposição de Nova Olinda tem feito é correr atrás de 

benefícios e obras para o povo de nosso Município; por fim, diz que nos próximos 

dias a cidade de Nova Olinda está recebendo a pavimentação asfáltica das principais 

ruas de nossa cidade, fruto de um trabalho desenvolvido pelos 06 vereadores que 

apoiaram o Governador João Azevedo aqui no Município, e não de Prefeito que votou 

em outro candidato. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: 

saúda a todos, pede ao presidente que envie ofício ao Prefeito para que este 



organize os tratores para aração das terras, mandando trocar os discos dos tratores; 

fala que sobre a saúde, a situação não está nada boa, pois o Município para fazer 

uma cirurgia simples é preciso pedir a uma vereadora de Santana dos Garrotes; diz 

que esse mês é o mês dedicado ao cuidado da saúde do homem, mais que desafia 

qualquer homem aqui em Nova Olinda dizer que fez um exame de próstata, e que o 

que tem visto ser feito é bolo enfeitado para tirar foto; fala que na educação falta 

muita coisa, ficando muito a desejar, onde a creche o mato tá cobrindo e na Escola 

do Manguenza tem alguns banheiros deteriorados, sendo que ouviu alguns áudios 

gravados pela Vice-Prefeita Maria do Carmo, onde ela acha ruim que os vereadores 

estão fiscalizando, mas que essa é a nossa função; diz que ainda na educação, a 

merenda escolar tem que ser composta de alimentos mais fortes, porque suco e 

bolacha não dá sustância, pedindo ao nutricionista que visite as escolas, pois foi 

informado pelas próprias diretoras que este esteve nas escolas no início do ano. Vai 

à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que 

sobre o terreno do Instituto TRANSFORMAI, não compreendeu a resposta do 

Município, uma vez que este instituto desenvolve um trabalho social muito 

importante em nossa cidade, e possui personalidade jurídica própria, tendo sido 

sancionado pelo prefeito um Projeto de Lei de sua autoria, que reconhece o Instituto 

como ONG/entidade de interesse público; por fim, diz que sobre as melhorias nas 

escolas, estas podem ser feitas com dinheiro do FUNDEB. Não havendo mais nada 

a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo 

a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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